

尚徳福祉会 馬橋保育園

いよいよ梅雨の時期がやってきました。蒸し暑い日が続く中でも子どもたちはうっすら汗を流しながら元気いっぱい遊んでいます。汗をかいたら服を着替えたり、こまめに水分補給をしていきたいと思います。また、少しずつ水遊びなども取り入れていき、暑い夏を楽しく過ごせるようにしていきたいと思います。梅雨に入ると、朝晩の気温差などで体調を整えるのが難しい季節です。お子さまはもちろん、保護者の方も体調管理に気をつけてお過ごしください。

ねらい…保育者や友だちと一緒に身体を十分に動かして楽しむ。

6月の生まれのおともだち

3さいになります。

今月の予定

20日(水)乳児計測22日(金)避難訓練

保護者会へのご参加ありがとうございました!

和やかな雰囲気の中、保育園での子どもたちの様子について 写真を見ながらお話しさせていただきました。また、ご家庭で の様子などを聞くことができ有意義な時間となりました。

「野菜を食べられるようになるには」というお話では、栄養士 より、園での工夫などについてお話しさせていただきました。

グループ懇談の中で話題となったトイレトレーニングについてでは、園での方針やご家庭での様子をふまえ、一人一人のペースに合わせて無理なく進めていけたらとお話しさせていただきました。中には同じ悩みを持つご家庭もあったかと思います。「誇り高き2歳児」である子どもたちのペースで、焦らずじっくり見守っていけたらと思います。お忙しい中、ご参加いただきましてありがとうございました。





トマトの苗植えをしました!

ちゅうりっぷ組のみんなでトマトの苗植えをしました。 苗を見て「黄色いお花が咲いてるね」と興味津々の子どもたち。 植え終わると「水あげようか」と言って張り切ってジョウロで水 やりをしてくれました。

中には苗を植えるとトマトができると思っていたお友達もいて、 植え終わった後に「トマトできないね」というつぶやきも聞こえま した。これから子どもたちと一緒にトマトの成長を見守っていきた 医と思います。

【お願い】

暑い日が増えてきました。

着替えセットに半袖・半ズボン等の 夏物衣服の記名を忘れずにご用意を よろしくお願いいたします。